
Die Sonnenberg'sche Familie.

Leiden sind das Loos der Erben
Auch den Edeln treffen sie.

In dem Dorfe Birkenhöf lebte der Freyherr v. Sonnenberg. In seinen jüngern Jahren hatte er wichtige Staatsämter bekleidet, und sich die volle Zufriedenheit des Fürsten erworben, dem er diente, und des Landes, in welchem er wirkte.

Sonnenberg war ein Mann von schlichtem, gebiegenen Charakter; so einfach sein Aeußeres, so anspruchlos sein Umgang war, so fanden doch selbst die Gebildetsten bey ihm angenehme, belehrende Unterhaltung, und suchten seine Gesellschaft.

Tiefe Einsichten, und einen hohen, heldenmäßigen Sinn legte Sonnenberg immer an den Tag, wenn